

卒業おめでとう!

祝

どんぐり
第100号

小田小学校PTA新聞

TEL:(0866)84-8427

<http://www.odasho.town.yakage.okayama.jp>

発刊 平成26年3月

アンケート

- ① 小学校生活で一番楽しかったこと
- ② 中学校でがんばりたいこと ③ 将来の夢

- | | |
|--------|--------------------------------|
| 谷本 仁 | ① 修学旅行 ② 勉強 ③ バスケットボール選手 |
| 岡田 凌真 | ① 修学旅行 ② サッカー ③ サッカー日本代表 |
| 三宅 悠樹 | ① 修学旅行 ② 勉強・部活 ③ プロ野球選手 |
| 渡邊 巧 | ① 修学旅行 ② 部活 ③ プロ野球選手 |
| 高山 裕貴也 | ① 学芸会 ② 先輩への敬語の使い方 ③ プロ野球選手 |
| 三宅 龍聖 | ① 修学旅行 ② 部活 ③ 大工 |
| 皆内 厚太郎 | ① 音楽の集い ② 部活 ③ 看護師 |
| 片山 雅恵 | ① 学芸会 ② 部活・勉強 ③ ペットショップ店員 |
| 谷本 梢 | ① 音楽の集い ② 部活 ③ デザイナー |
| 伊達 みのり | ① 海事研修 ② 部活・勉強 ③ 薬剤師 |
| 馬場 みさき | ① 音楽の集い ② 勉強 ③ 保育士 |
| 田丸 佳穂 | ① 学芸会 ② 部活 ③ 介護士 |
| 大友 蓮 | ① クラブ・古川先生のギャグ ② 英語・社会 ③ ケーキ職人 |



切上
歳明

六年生のみんな、卒業おめでとう!
「最高峰」を目標に、毎日学校のため、下級生のために頑張る姿は本当に素晴らしいです。
今では目標を達成し、小田小学校の頂(てっぺん)にたどり着きましたね。
そんな愛すべき十三人と一年間も過ごすことができて、最高に幸せです。
最後に一言、先生の好きな言葉を贈ります。
「目標がその日その日を支配する。」

六年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。小田小学校のリーダーとして、手本として、いつも全力で下級生をより良い方向へ導いてくれました。本当にありがとうございます。
やる気に満ち溢れた皆さんに次の言葉を贈ります。
「為せば成る。為さねば成らぬ何事も。」
どんなことでも強い意志をもつて努力を重ねると、必ず願い事は成就すると信じて、一日一日を大切に過ごしてください。先生も心から応援しています。

古川 五月

1/10 新春親子たこ揚げ大会



今年で33回目の開催となりました。親子で協力して手作りしたカラフルな六角だこを、子供たちが1月の青空に元気いっぱいおがせました。

地区対抗戦とデザイン賞の成績は次の通りです。

地区対抗戦

- ① 寺迫
- ② 日置谷
- ③ 堀越

デザイン賞

- 1年 妹尾 恵奈
- 2年 西出菜々子
- 3年 金光七穂
- 4年 今井 海斗
- 5年 高月百仁香
- 6年 岡田 凌真



PTA役員・各部から一言

「どんぐり」記念すべき第100号の発刊おめでとうございます。

今まで作成してこられた方々に感謝するとともに、これからも素晴らしい広報誌づくりに取り組んで頂きたいと願っております。さて、本年度の活動も無事終える事ができました。これもPTA役員をはじめ、先生方、会員皆様のご協力の賜物と心から感謝申し上げます。振り返りますと、今年は初めて小学校と地域が一緒に行う運動会があり、多方から多くのご意見を頂きながら無事成功する事ができました。皆様におかれましても地域との交流が一段と深められたのではないでしょうか。

また、私自身色々な行事、研修にも参加させて頂き、貴重な経験をさせて頂きました。子供をもつ親としての役割を再認識する事ができ、非常に考えさせられた一年だったと思います。最後になりましたが、皆様には来年度も引き続き、学校・家庭・地域が一体となって子供を育てられる環境づくりのため、PTA活動にご尽力くださいます事をお願いしまして挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

PTA会長 伊達 由次

施設補導部

初めての小学校役員という役を頂いて、何も分からずのスタートでしたが、皆様の御協力のもとに何とか終えることができました。中でも子育てに関する貴重なお話を聴けた事は、私にとって、とてもプラスになる事だったと思っています。

一年間ありがとうございました。

部長 牧瀬 真由美

家庭教育学級部

保護者の皆様、先生方などのご協力を得て、1年間無事に家庭教育学級部の活動を行うことができました。参観日には、講演会へ多数の方々に出席して頂き、一緒にためになる話を聞くことができました。

「食育」について何か一つでも感じとっていただけたなら幸いです。

本当にありがとうございました。

部長 片山 優子

保健体育部

PTA祭ではたくさんの保護者の方々にご参加いただきありがとうございました。バレーボールでは好成績を残すことができましたし、綱引きも楽しく参加できました。改めて小田小PTAの団結力の凄さを感じさせていただきました。

至らない点も多くご迷惑をおかけしましたが、保護者の皆様に支えていただき本当に感謝しております。一年間、ありがとうございました。

部長 谷本 悅子

教養部

本年度の教養部は昨年と同様、外部の委託業者の方にお願いし、プロの編集・デザインで新聞を発行することができました。多くの方に協力して頂き、「どんぐり」98号~100号という記念すべき新聞を無事に発行することができた事に部員一同感謝しております。ありがとうございました。

部長 田辺 綾

おうちの人が作った ハッピーレインボー

大きい学年の子も小さい学年の子も年の差に関係なく仲がよいところがとても素敵♪

学年だけの横のつながりだけでなく、縦のつながりもあり、とてもいいと思います。

「小田っ子がんばり表」頑張っています。始めたころに比べ○や◎が増えました。

高学年の子が優しくお世話をしてくれる姿に安心・感心！受け継いでいって下さい。

挨拶がよくでき、皆仲が良く、また上級生が下級生のお世話をよくし、責任感がある。

はじめは出来なかった事が、練習や学習することで出来る様になる喜びを知ったようです。

いつも大きな声であいさつができ、とっても気持ち良く元気をたくさんもらっています。

小田小学校の児童は通常の時きれいに一列になり、大きな声であいさつができます。

上級生が下級生に優しく接してくれることで、下級生の思いやりの心が成長していると思う。

地域、学校、保護者との連携がとれ、子供たちみんな気持ちの良い挨拶ができるところがよい。

高学年の子が低学年の子の面倒をよくみているし他学年同志で仲がよいところがいいと思う。

音読という毎日の取り組み、本人にとっては大変だと思いますが、理解力など身に付いていくので助かります。

児童数が少ないので、男女、学年に関係なくみんな仲良しな所が多い所だと思います。

運動会や学芸会などの行事には、全員最初から最後まで一生懸命に頑張る姿が最高です。

学校行事に取り組む子供たちの真剣でキラキラした眼差しがとても素敵だなと思います。

小田小の子供たちは、みんな明るく元気があり、とても気持ちの良いあいさつができる。

PTA新聞「どんぐり」は、とても読みやすく読んでいると温かい気持ちになります。

元気な体、明るい心、小田小学校の良いキャラフレーズ。

漢字を毎日よくがんばったね。これからもいろんな事に挑戦して一緒にがんばろう。

あいさつについて、よくできていると思います。

早朝から校門の前に立つ先生方の姿や夜遅くまで仕事に取り組む先生方の姿は、子供たちの鏡です。

子供たちのあいさつがきちんとできていると思います。

元気でハキハキ、あいさつも気持ちの良い小田っ子だと思います。

学校行事に取り組む子供たちの真剣でキラキラした眼差しがとても素敵だなと思います。

学校の中だけでなく、地域の人たちにも気持ちのよい挨拶ができる小田っ子。スゴいね！

小田小は子供たちが男女学年関係なく、とても仲が良くアットホームな学校だと思います。

1年生から6年生までが顔と名前がわかりみんな仲良くできる所がすごいことだと思う。

先生方の笑顔に子供も私も元気をもらっています。笑顔いっぱいの小田小は世界一！！

学年を越えて仲良くできるところは、昔からずっと続く小田小学校のいいところです。

先生方もとても身近で子供たちの成長を実感できる場が多いこと。

子供たちは、いつも元気いっぱい挨拶をしてくれます。

高学年の児童の皆さんが高い、低学年の皆さんと仲良く遊んだりお世話をよくすることです。

元気いっぱい大きな声で、あいさつが出来るところがすばらしい！

地域の方との交流ができるで、伝統的な事が学べているところ。

学校の出来事を楽しく話をしてくれると、安心して学校生活ができると思います。

児童たちがいつも元気で大きな声で挨拶ができて良いと思う。

普段の生活に目標をたて実行する小田っ子頑張り表をとても良くがんばっています。

何事も子供たち、先生方、保護者が一体となって取り組めていることが素晴らしいです。

学年関係なく、みんな仲良くできる点がすごい。地域の人にも大きな声であいさつできる点がよい。

他の学年同志の交流の機会があり、一緒に遊ぶ姿が見られるところ。

あいさつ、返事が大きな声で出来る子供たちが多い。声の大きさで頑張りがすごく伝わってきます。

大きな声で挨拶をしてくれる児童がいてとても気持ちが良いです。特に上級生が下級生のお手本になれていて、とても良いです。

大きな声で、気持ちよくあいさつできる小田っ子たち。

いつでもどこでも、大きな声で元気よくあいさつができる小田っ子すばらしい！！

挨拶が進んで出来るようになっているのと、積極的に行動をする様になっていると思います。

大きな声であいさつができる事、子供たちが先生に何でも相談できる関係であるところ。

参観日などで学校に行った時に、どの学年の子もよくあいさつをしてくれます。

いつも笑顔で元気よく挨拶ができる子供たちです。礼儀を忘れず、小田っ子魂でがんばれ！

みんな仲良しで元気な小田っ子を見ていると、こちらもがんばろうという気持ちになります。

小田小学校=学年関係なく子供たちが仲良くでき児童と先生方の団結力が素晴らしい学校。

子どもたちが日頃がんばっていること、小田小の良いところなどを載せました。

干し柿作りやたこ揚げ大会など、地域とのふれ合いを大切にしている学校です。

子供、先生、保護者が協力して助け合い、すごいパワーのある学校だと思うし、自慢できること。

あいさつが良く出来るようになった。「あはは運動」のはきものそろえは、もう少しのようです。

たすきをかけての、元気な挨拶運動！！

小田小学校の児童は、とても明るく礼儀正しく、何事にも真面目に取り組めて良いと思います。

大きな声であいさつがよくできていること。

みんな仲良しで元気な小田っ子を見ていると、こちらもがんばろうという気持ちになります。

出初式、雨の中で鼓笛隊よく頑張ったね。元気をもらったよ！！

音楽のつどいで、小田小学校だけ元気に返事ができていました。演奏も実にすばらしい。

小田小は、友達同士先生同士、そして、子供と先生たちがとても仲良しなところがステキ♪

WE Love 小田小

全64家庭の思いが集まった
素敵なレインボーになりました♪

6 やかげ学校音楽の集い



琴と和太鼓に、子供たち手作りの尺八も加わり、5・6年生が心を一つにして演奏しました。

和太鼓の演奏に動きもつき、迫力のある音やかけ声にとても感動しました。

ふれあい参観日



5年生
すいとん作り
1月21日

4年生
親子ドッジボール
1月23日

再資源回収



6年生を送る会



6年生への感謝の気持ちをこめて学年ごとに、出し物を披露したり、手作りのプレゼントを渡したりしました。
6年生のみなさん、小田小学校でのたくさんの思い出を胸に、中学校へ進学しても頑張ってください！